



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Penulis sudah merancang pembuatan website Hills Fashion Outlet yang bertujuan untuk mempromosikan Hills Fashion Outlet agar diketahui banyak orang. Penulis menggunakan media digital dan online seperti website karena pada jaman sekarang ini, media promosi lewat jalur online dan digital sudah sangat berkembang pesat. Promosi lewat jalur online sangatlah menguntungkan dan praktis, karena orang dari seluruh dunia bisa mengakses website dan melihat perancangan website yang penulis buat, sehingga website Hills Fashion Outlet bisa dilihat dari seluruh belahan dunia. Fenomena ini menjadi sebuah acuan untuk penulis merancang sebuah promosi lewat jalur online yaitu website.

Penulis dalam perancangan website ini juga sudah mewawancarai seorang narasumber yaitu *owner* dari Hills Fashion Outlet yang bernama Niko Deb.

Penulis melakukan wawancara kepada beliau untuk mengetahui apakah Hills Fashion Outlet yang selama ini yang hanya menggunakan jalur promosi offline cukup ampuh untuk mempromosikan Hills Fashion Outlet.

Penulis menyimpulkan bahwa Hills Fashion Outlet perlu mencari cara baru untuk berpromosi karena promosi yang sudah dilakukan hanya lewat jalur offline saja dan kurang ampuh untuk mempromosikan Hills Fashion Outlet,

maka penulis membuat perancangan website sebagai media utama sekaligus media yang ampuh untuk mempromosikan Hills Fashion Outlet dengan mudah.

5.2 Saran

Saran penulis kepada Universitas Multimedia Nusantara (UMN) yaitu penulis berharap UMN bisa lebih memperbanyak koleksi buku di perpustakaanya, karena menurut penulis buku yang disediakan UMN masih kurang lengkap. Buku menjadi bahan belajar yang sangat penting bagi mahasiswa selain hanya belajar pada saat jam kuliah. Penulis berharap UMN ke depannya lebih memperbanyak koleksi buku di perpustakaanya agar mempermudah mahasiswanya untuk mencari bahan pembelajaran lain selain pada saat jam kuliah.

UMN